



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date:

17/02/2026

التاريخ:

Reference:

CO/475/HT-DA

المرجع:

To : Boursa Kuwait

السادة / بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: BPC 's share of the dividends from
(EQUATE Co.) & (TKOC Co.)
of financial year ended 31.12.2025

الموضوع: الإفصاح عن حصة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.
من توزيعات أرباح شركتي (إيكويت) و (الكويتية للأوليفينات)
عن السنة المالية المنتهية في 31.12.2025

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the disclosure of Material Information Form related to the above mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاتهما مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع المذكور أعلاه.

Sincerely Yours ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ...

دخيل عبدالله الدخيل - Dakhil Abdullah Al Dakhil
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية وتطوير الأعمال - CSBDO

* CC:

CMA - Disclosure Dep.

* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.





شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure of Material Information Form

Date: 17/02/2026 التاريخ:
Name of the listed Company: إسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) K.P.S.C شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.

Material Information: المعلومة الجوهرية:

The Board Meetings of (EQUATE) and The Kuwait Olefins Co. (TKOC) approved the distribution of cash dividends for the financial year ended 31/12/2025 for each company.

Since (BPC) owns 9% of the capital of the two companies, the total cash dividends to be received by (BPC) amounting to KD 10,087,093/-.

نحيطكم علماً بأنه وافق مجلس إدارة كل من شركة (إيكويت) والشركة الكويتية للأوليفينات على توزيع أرباح نقدية عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2025 لكل منهما.

وحيث تمتلك شركة (بوبيان ب) نسبة 9% في رأسمال كل من الشركتين؛ فإن إجمالي توزيعات الأرباح النقدية التي ستحصل عليها (بوبيان ب) تبلغ ما يعادل 10,087,093 دينار كويتي.

Significant Effect on the financial position of (BPC):

The impact of these distributions will be reflected in Q4 financials for the quarter ending on 30.04.2026.

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

سوف ينعكس أثر هذه التوزيعات على البيانات المالية للربع الرابع المنتهي في 30.04.2026.

دخيل عبدالله الدخيل - Dakhil Abdullah Al Dakhil
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية وتطوير الأعمال - CSBDO

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed the Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person because of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.



شركة مساهمة كويتية عامة - رأسمالها ٥٣,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٩٩٥/٢/١٢ - سجل تجاري رقم: ٦٢٣٩٤
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٣ - تليفون: ١١١/٢٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ فاكس ١٠١ ٢٢٠ ٩٦٥ ص.ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت

Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 33th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait

www.boubyan.com